

2015年(平成27年)6月28日日曜日

地域 20

# 店も名も古風に変身

**しまま+** **トピックス**

プラス

## わがまちの老舗

47

### 北山商店

今帰仁村今泊



なじみのお客さんと上間さん(中央)。赤瓦の上には地元の美術家が作ったシーサーが乗る  
=今帰仁村今泊



【店舗メモ】今帰仁村今泊170。

営業時間は午前6時~0時。年中無休。電話0980(56)5420。



小さな民家が3軒、肩を寄せ合うようなくなり。終戦直後創業のマチャグワーレーがことし2月、全面改築されて再出発した。赤瓦をふいたレトロな外見が目を引く。

長く「仲本商店」として親しまれていた店は1991年、今の店主の上間弘さん(68)が引き継ぎ、「北山スーパー」になった。今回の改築で、古風な店構えに合うよう、「北山商店」に改称した。敷地は道路拡幅にかかるよう上、もうけもない。店

舗の老朽化が進み、上間さんは廃業かコンビニエンスストアにするなどを考えた。

だが、地元の今帰仁村今泊だけでなく、隣の本部町からも足を運んでくれるお客様

描いてもらつて、心が決まりた。「この年で勇気がいるけれど、一生の仕事だと思いつ

掛けた建築家の福村俊治さん(62)に新店舗のイメージ図を描いてもらつて、心が決まりた。「この年で勇気がいるけれど、一生の仕事だと思いつ

は売れない」

県平和祈念資料館などを手に貸す予定だったが、料理人にとって「1棟はレストラン用で

にやらせてほしい」と言ったのだ。来月、薬膳の考え方を取り入れた和食の店「上間食堂」が開店する予定だ。商店の方は長男の弘嗣さん(36)が手伝う。上間さんは「上等。つくつて良かつた」と笑つた。

供

旧店舗は瓦ぶき  
コンクリートの建物を増築して  
いた=1994年撮影(提)

の顔が浮かんだ。店を受け継いでから24年かかつて、一生懸命覚えた顔だ。「車がないお年寄りもいる。コンビニになつたら肉や野菜、まして靴

思わぬ効果があつた。3棟のうち1棟はレストラン用で

のうち1棟はレストラン用で

のうち1棟はレストラン用で